

137/J XXIV. GP

Eingelangt am 11.11.2008

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Albert Steinhauser, Freundinnen und Freunde

an die Bundesministerin für Justiz

betreffend *Aktuelle Häftlingszahlen*

Laut Pressemeldungen waren Anfang Sommer 2008 deutlich weniger Personen in Haft als im Vorjahr. Als Grund wird das Haftentlastungspaket genannt.

Um die nunmehrige Situation in den österreichischen Justizanstalten beurteilen zu können, sind die aktuellen Häftlingszahlen sowie das Ausmaß eines allfälligen Überbelags notwendig.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Wie viele Häftlinge sind derzeit gegliedert nach den Justizanstalten und unterscheiden nach U-Häftlingen und Strafgegangenen in diesen mit Stichtag 30.8.2008 inhaftiert?
2. Wie hoch ist zum Stichtag 30.8.2008 der Überbelag in den einzelnen Justizanstalten?